



Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	9395
Prix	1 350 000 €

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

Jolie villa située dans un domaine privé offrant une vue imprenable sur la mer et les collines environnantes. Elle dispose de 4 chambres spacieuses et lumineuses, ainsi que de 3 salles de bains modernes et élégantes. La superficie totale de la villa est de 170m², offrant ainsi un espace confortable et généreux pour les occupants. L'intérieur de la villa est décoré avec goût, les espaces de vie comprennent un grand salon avec une vue magnifique sur la mer, une salle à manger et une cuisine entièrement équipée. Les grandes fenêtres permettent de profiter de la vue tout en laissant entrer la ...

Charming villa located in a private domain offering a breathtaking view of the sea and the surrounding hills. It has 4 spacious and bright bedrooms, as well as 3 modern and elegant bathrooms. The total area of the villa is 170m², thus offering a comfortable and generous space for the occupants. The interior of the villa is tastefully decorated in a contemporary style, offering the perfect blend of comfort and design. The living areas include a large living room with magnificent sea views, a dining room and a fully equipped kitchen. The large windows allow you to enjoy the view while letting ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

